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会長の時間 / 大谷純一会長 

 

2024-25RI 会長：ステファニー・アーチック ガバナー：五十幡和彦  会長：大谷純一  /幹事：清水龍男   

例会日：木曜日午後 12:30 会場商工センター 編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：松岡  保   

第１７回（第２７５６回） ２０２４年 １１月第３例会 １１月２１日（木） 

【新入会員卓話 】 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 /大谷純一会長 

●幹事報告 / 清水龍男 幹事 

●齋藤 渉会員卓話 

●謝辞 大谷会長 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

 司会進行 小松会員 

〇点 鐘 大谷純一会長 

   

 

皆さんこんにちは！ 本日もご出席頂きありがとうご

ざいます。 

 

まずは、白河 RC、桑名北 RC を迎えての１週２週、

多大なるご協力を頂き本当にありがとうございました。

両ロータリークラブの皆さんも 行田に来て本当に良

かったと思って帰路に付かれたのは間違いないと思

います。私も行田 RCのメンバー皆さんの心意気に感

動致しました。本当にありがとうございました。魔の１１

月なんて言ってしまって申し訳ございません。 

また、小川委員長大変お疲れさまでした。ご家族までご協力頂き重ねて御礼申し上げます。 

これで本来なら城中さんが明日にもお見えになるところでしたが、残念ながら行田にはお越しになれな

いということです。正直、地区大会も控えて、助かったな！という思いもちょっとだけあります。 

さて、その今週末に迫った地区大会ですが、行田さくらロータリークラブも大変な思いで、設営準備をし

ているようです。先週、新井実行委員長が、お見えになりあと５名！としきりにおっしゃっておられました。

詳しくは、本日の例会で、説明があるかと思いますが、行田さくらロータリークラブの親会である私たちが、

協力するのは当然のことと思います。 

是非とも、地区大会の成功に向けて、行田 RC も一致団結して頑張って参りましょう！ 

どうぞよろしくお願い致します。 
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それと先週、清水幹事から報告させて頂きましたが、今年度の後半戦、親睦旅行を当初、６月初めに大

阪万博を予定しておりましたが、かなりきつい行程になる為、変更を余儀なくされました。その結果、日程

的には４月１１日㈮１２日㈯の１泊２日で、行先も北陸福井に伺うことといたしました。 

なんといっても魅力は、紅ズワイガニです。参加費１名６万円とちょっと高額ではありますが、間違いなく

満足頂けると思いますので、ご案内もされていますので、奮ってのご参加宜しくお願い致します。 

そんな訳で、カニを食べる時期ということで、４月に繰り上がりましたので、来年後半戦のスケジュールが、

さまざま影響を受けて大幅に変更になります。１２月５日の理事会において、審議致しますので承認され次

第、皆様にはいち早くお伝えいたしますので、ご確認、ご検討、宜しくお願い致します。 

 

考えてみると私は、ロータリーの話をちっともしていないので、というか、できないのですが、、、少しはロ

ータリーの話もしてみようかとロータリーの友を開いてみました。 

えらく硬い文章が並ぶ中、「にっぽんふうど」というコーナーで北海道編というホットなページがありました。

鎌倉 RC の方の寄稿で、「人生で一番楽しかった時期は？」という問いかけに、学生時代に過ごした北海

道の様々な経験をとりあげておりました。 

お金の無い学生時代に、仲間たちと工夫をしながら、ジンギスカンを大食いしたり、お酒も覚えたり、悪

さもしたりしたことが、楽しくてたまらなく尊い時間であるとの内容です。 

私も若かりし頃の思い出がいろいろ浮かんできて、ついつい入り込んでしまいました。 

その中の一つを披露させて頂くと、青年会議所 行田 JC で理事長をやらせて頂いたときですから、３０

年前の話ですが、埼玉県中のＪＣが行田に集まるブロック会員大会なるものを開催しました。 

当時、忍城に櫓や博物館ができて間もない頃で、そこに魂を注入しようと４０～５０のＪＣが地域自慢の飲

食あり、商品ありの様々な店舗を構え、行田市民だけでなく、近隣の方々が押し寄せるという大イベントを

行いました。ちなみにその実行委員長は、坂本研一君です。 

主催は、行田青年会議所ですので、どこのＪＣより努力しなければならないのは当然です。計画から開

催日を迎えるまで、メンバーは相当疲労もたまっているし、ストレスもたまっているような状況で当日を迎え

ました。 

埼玉県中のＪＣメンバーも出店準備に取り掛からねばならないということで、早朝から道路も会場も大混

乱！メンバーの車だけでも２００～３００くらいの騒ぎですので、いったいどこに駐車したのか今もって謎で

す。さらに市民方々が押し寄せてくれて、大混乱、大盛況の一日でした。 

 

そして夕方、私や坂本実行委員長は、主催者の上層部の打ち上げに参加していました。 

その頃、行田ＪＣの面々は、会場の後片付けで疲労困憊している頃です。 

そうしたら誰が呼んだのか、その行田メンバーが会場にズラズラ入ってきたのです。みんな汗だくで、こ

きたない格好で、本当に疲れ切っています。特に印象的だったのが、自分と同級生で福島というのがいる

のですが、普段でもだらしないやつなのですが、そいつのへたれぶりが、ものの見事に私の目に焼き付い

てしまいました。 

実は、今は忘れてしまったのですが、その大会用に作ったテーマソングがあって、それを大合唱し始め

たら、涙があふれてきて、どうにも抑えることができませんでした。行田ＪＣのメンバーありがとう！ありがと

う！って叫んだのを今でも覚えています。 

本当に心の底から感動を味わえた瞬間でした。 

 

そんな感動や楽しかったことが、皆さんにもおありかと思います。 

ある本を読んで感動したとか、映画を見て夢心地になったとか、旅行に行って素敵な体験をしたとか、
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音楽やスポーツにはまってしまったとか、何でもいいのです。 

ぜひ、皆さんのそんな感動の場面、ときめいた場面をご披露頂きたく、後半戦のどこかで計画させて頂

きたいと思っております。 

まさに「ときめきロータリー」です。 

 以上です。どうもありがとうございました。 

 

 

 

能登豪雨災害義援金のお願い 

11月２４日地区大会の協力要請 

次回の例会は 12月５日商工センターにて 

同日１１時より定例理事会を開催いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

白河 RC・桑名北 RC との交流事業 

沢山の方に参加頂きありがとうございました。 

 

 

姉妹クラブ委員長 小川忠喜委員長 

 

 

横書き P10.11ASKについて行田さくら RCの細井保

雄夫妻が載っています。 

縦書き P２１ あるある相談室 

    P１３ にっぽんのふうど  

           も一読ください。 

ロータリーの友 山本憲作副委員長 

 

幹事報告 

委員会報告 

ロータリーの友読み処 
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新入会員卓話  齋藤 渉会員 

小学校の時はサッカーに明け暮れ、 

また光ゲンジに憧れ芸能界を目指すが・・・ 

その後横浜ゴムに入社、３４歳の時セレモニー会社 

を設立、その後多店舗展開、また料亭など多角経

営で今に至る。 

 

 

 

 

 

 

地区支援 小林群司委員長 

 

11月 24日地区大会の詳細説明 

 

 

  

         

  

                                                      

出席状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

プログラム坂本篤子委員長   

 

〇大谷会長/姉妹 RC、白河・桑名北のお付き合いありがとうございました。 

大変、喜んで頂いたようです。  

〇清水幹事/齋藤 渉会員、卓話、有難うございます。  

正会員数 ５５名 

出席者 ３０名 

出席率 ５５％ 

ニコニコ報告 14,000 円 

出席状況・ニコニコ報告 

本日の卓話 
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〇坂本篤子会員/齋藤さん、本日の卓話、宜しくお願いします。  

〇小松会員/齋藤 渉会員、卓話ありがとうございます。 

〇小林一好会員//齋藤 渉会員、卓話ありがとうございます。 

     先週、桑名北ロータリークラブの皆様よろこんでおりました。 

〇冨田会員/齋藤 渉会員、本日は卓話ありがとうございました。  

〇小椋会員/齋藤さん、卓話、宜しくお願い致します。 

〇小沢瑛会員/齋藤会員、本日は卓話楽しみです。宜しくお願いします。 

〇横田会員/すみません、早退します。 

〇齋藤渉会員/本日の卓話ありがとうございました。これからもよろしくお願いします。 

 

 

本日の司会 小松会員 


